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米里まつりを2年ぶりに開催

小学校校庭では

11月6日（土）、旧米里地区は当初7月開催予定でしたが、

区長など19名が参加し、県河川課担当者と日ごろから感じて

いることなど様々な意見を交わしました。（雲山地区は7月

に開催済です。）

今後は出てきた意見をもとに課題を絞りながら、地元も含

め関係機関が話し合いながら一つずつ改善に向けて取り組み

ます。

＜主な意見＞

・堤（ため池）の維持管理を

・（千代川も含め）川の中に生えている雑木伐採や浚渫を

・治水緑地が大雨時に調整池として活用されていない

・情報不足により樋門操作が徹底していない

10月23日（土）と24日（日）、米里地区体育館を主会場に米里

まつりを開催しました。よねさとづくり協議会と地区公民館の共

催で実行委員会を組織し、コロナ禍の中、米里の魅力を掘り起こ

し再確認しようと検討準備を進めました。展示物鑑賞が主となり

ましたが、2日間で500名余の皆さんに来場していただきました。

花いっぱい運動が各集落で交通安全協会米里支部が表彰されました

ペタンク結果（24日）

1位 長砂

2位 越路A

3位 美和、古郡家B

グラウンドゴルフ結果（23日）

1位 景山正一さん（東大路）

2位 浜谷公明さん（雲山南）

3位 新 輝久さん（雲山南）

かるたウオークの様子を報告

各種団体の活動を紹介

流域治水について意見交換（第2弾）

11月2日（火）に開催された鳥取県交通安

全県民大会で、鳥取地区協会米里支部が鳥

取県交通対策協議会長（県知事）から表彰

を受けました。多年にわたる交通事故防止

活動が評価されたものです。これまで関係

されてきた皆さん、ありがとうございます。

毎年各町内会を通じてお願いしてい

る緑の募金事業（1戸150円）の還元金

を活用し、今年は、長砂、古郡家、美

和の３町内会で花苗やアジサイの苗木

の植栽活動が行われました、

体育館の前では

展示の前日準備

避難所で使える

段ボールベッド

区長さんはじめ、準備や撤去

作業に関わってくださった皆

様、お疲れさまでした

参加した中学生がまと

めてくれました

いずれのコーナー

も力作ぞろい

密を避けてゆったりと展示

実行委員や協力員

の皆さんありがと

うございます

お楽しみ抽選も

園児や小中学生の作品を展示

地区の皆さんの作品を展示


